Message du président de la section « La section de Gouesnou recrute »

Lorsque les officiers mariniers quittent la Marine, ils ont la possibilité d'être suivis par l'association. Elle apporte une aide aux anciens marins afin de reprendre la vie civile et se réorienter professionnellement.

Le bureau a également pour mission de défendre les maladies professionnelles et aide les veuves dans la gestion de l'administratif.

Les membres de la section sont présents lors des manifestations patriotiques à Gouesnou.

« Tous les anciens marins de sa section de Gouesnou sont les bienvenus.

Nous organisons une réunion tous les mois et une assemblée générale en fin d'année »





Nous avons commencé l'année par une assemblée générale, pour d'une part faire le point sur nos activités 2022, année de transition après la COVID, et d'autre part orienter notre action pour 2023. Cette assemblée a été l'objet de beaucoup de discutions. J'y ai annoncé que **2023 sera ma dernière mandature**, je laisse la place, la Marine change, il faut des jeunes dans le bureau.

Vous souhaitez vous investir dans la section et vous vous posez de nombreuses questions :

Est-ce vraiment fait pour moi?

Puis-je concilier cet engagement avec mon emploi du temps ?

Comment valoriser cette expérience ? Salarié, retraités, demandeur d'emploi....

Rassurez-vous! Tout le monde peut-devenir bénévole, peut s'engager auprès de l'association et c'est bien plus simple qu'on ne le pense.

Savez-vous que vous pouvez valoriser cette expérience dans de nombreuses situations ?

Recherche d'emploi, acquisition d'un diplôme ou reconversion professionnelle, le bénévolat, c'est aussi - la médaille de bronze de la défense nationale agrafe « essais nucléaires » à Jean Gomet et

une porte d'entrée vers de nombreuses opportunités.....

Je compte sur vous, la vie de la section est entre vos mains.

Le bureau reste à votre entière disposition pour plus amples informations (contact 06 83 23 11 46 pour un R.D.V.).

Bien cordialement Marc PRIV

Nous avons commencé l'année par une assemblée générale, pour d'une part faire le point sur nos activités 2022, année de transition après la COVID, et d'autre part orienter notre action pour 2023. Cette assemblée a été l'objet de beaucoup de discutions. J'y ai annoncé que **2023 sera ma dernière** mandature, je laisse la place, la Marine change, il faut des jeunes dans le bureau.

Vous souhaitez vous investir dans la section et vous vous posez de nombreuses questions :

Est-ce vraiment fait pour moi?

Puis-je concilier cet engagement avec mon emploi du temps ?

Comment valoriser cette expérience ? Salarié, retraités, demandeur d'emploi....

Rassurez-vous! Tout le monde peut-devenir bénévole, peut s'engager auprès de l'association et c'est bien plus simple qu'on ne le pense.

Savez-vous que vous pouvez valoriser cette expérience dans de nombreuses situations ?

Recherche d'emploi, acquisition d'un diplôme ou reconversion professionnelle, le bénévolat, c'est aussi une porte d'entrée vers de nombreuses opportunités.....

Je compte sur vous, la vie de la section est entre vos mains.

Le bureau reste à votre entière disposition pour plus amples informations (contact 06 83 23 11 46 pour un R.D.V.).

Bien cordialement Marc PRIV



Le 8 mai 2023 la section de Gouesnou a eu l'honneur de remettre deux décorations officielles :

la médaille de bronze de la défense nationale agrafe

le diplôme de porte-drapeau à Aude Delorme épouse Dalidec



Après une période très difficile due au COVID et autres, il nous faut reprendre pied.
Après la cérémonie du 11 novembre, avec la représentation de la FOST, sur Gouesnou, nous avons dégusté un Cochon grillé, un moment simple avec nos adhérents, nous étions 80 personnes avec des invités de Guipavas".





Marc Privé Président de la section de Gouesnou avec Jean-Charles Larsonneur, député